



第2回進路希望調査の提出は9月3日までに！

夏休みも残すところ1週間程度となりました。中学3年生の夏休み、昨年までとは違った夏休みを過ごすことができているでしょうか。

さて、夏休み中、多くの人が公立高校・私立高校・専修学校などの体験入学に参加したことと思います。また、明日後日24日(土)にはスカイホールにて、「豊田市高等学校魅力発見フェスタ2024」が開かれます。第2回進路希望調査は、第1回学習診断テストの結果や興味のある学校への体験入学に参加したことなどをふまえた、今の時点での進路希望を教えてもらうものになります。提出日は、夏休み明けの9月3日(火)です。全員が遅れることなく提出できるといいですね。本日持ち帰ったら、保護者の方と進路について話をしてみましょう。機会を大切にしてください。

愛知県教育委員会のHPに令和7年度公立高校入試についての情報がいくつかアップされています。

- ☆一般選抜（一般入試）の面接実施の有無及び校内順位の決定方式について
- ☆特色選抜を実施する高等学校・学科および入学検査の内容、定員について
- ☆公立高校入学者選抜実施日程（定時制・通信制の一部）の変更について



ぜひ確認してみましょう。今後も、公立高校入試においては、愛知県教育委員会のHPをチェックしていきましょう。

豊田東高校の生徒が母校訪問で逢中へ

夏休み中、昨年度の卒業生が母校訪問という形で中学校を訪ねてきました。大変さもありますが、楽しく通うことができているようです。

○卒業生とのお話し

- ・文化祭などの行事はとても盛り上がりついて楽しかったです。
- ・中学校と比べて宿題は少し多いけれど、やりきれないほどではありません。それに、がんばれば点数につながります。
- ・プラン選択ガイダンスは高校1年生5月から始まり、9月にはプランを選択していきます。豊田東高校の受験を考えている人は、中学生のうちから将来やりたいことをある程度考えておけるといいです。どのプランに入りたいかもイメージをしておけるといいと思います。

